
 
 

 

Indicação Nº 0013/2019 

                                                       

“Pintura de lombadas e sinalização na Avenida 

Aparecido Miranda”  

  

Indico a mesa, na forma regimental, que após ouvido o Douto 

Plenário, seja oficiado o Senhor Prefeito Municipal junto ao setor competente, 

solicitando pintura das lombadas e colocação de placas indicativas na Avenida 

Aparecido Miranda. 

Justificativa: Um trânsito seguro depende da competência e 

da responsabilidade dos motoristas, mas não é só isso, as condições da das 

vias também têm relação direta com a segurança. Segundo relatos de 

moradores e motoristas que transitam pela avenida diariamente há falta de 

pintura nas lombadas e falta de placas indicativas estão causando transtornos 

a pedestres e motoristas. 

A pintura das lombadas e placas de indicação são importantes 

ferramentas de comunicação, além de grande utilidade para a segurança das 

pessoas. 

 

 Na certeza de contar com vosso pronto atendimento, desde 

já agradeço e renovo meus votos de elevada estima e consideração. 

 

 

                                               

                                                       Vanderlei Lopes da Silva 

                                                                    Vereador  

 

 

Casa do Poder Legislativo “Vereador Lázaro Benedito de Lima” 

Pedra Bela, 19 de fevereiro de 2019. 

 

 
 

 

 


